

24.02.2011 - 08:30 Uhr

Nouvelle édition de la publication «Santé publique en Suisse»

Basel (ots) -

Les coûts de santé ont à nouveau augmenté beaucoup plus fortement en 2008 qu'au cours des cinq années précédentes. Avec 10.1% des coûts de santé, la part des médicaments a continué à diminuer. Ces informations et bien d'autres sont contenues dans la 30e édition de l'ouvrage statistique de référence «Santé publique en Suisse 2011».

En 2008, les coûts de santé ont augmenté beaucoup plus fortement qu'au cours des cinq années précédentes, atteignant 58.5 milliards de francs. La tendance au ralentissement de l'accroissement des coûts ne s'est donc pas poursuivie. Avec 10.1% des coûts de santé, la part des médicaments a continué à diminuer. Diverses mesures d'économie ont fait nettement baisser l'indice des prix des médicaments. D'après l'OFSP, les coûts engendrés par l'excès de poids ont en revanche fortement augmenté, atteignant 5.7 milliards de francs en 2006. Ces coûts sont principalement dus au traitement de maladies essentiellement causées par l'excès de poids.

Augmentation prévisible des démences

Au début du siècle dernier, l'espérance de vie moyenne d'un nouveau-né était de moins de 50 ans. Grâce à une amélioration de l'hygiène et du niveau de vie ainsi qu'à une prise en charge médicale de bonne qualité, l'espérance de vie a connu une progression importante. Aujourd'hui, l'espérance de vie à la naissance est de 79.8 ans pour les hommes et de 84.4 ans pour les femmes. La maladie d'Alzheimer est caractéristique des personnes âgées, et sa fréquence va donc probablement augmenter avec l'allongement de l'espérance de vie. La plus grande part des coûts engendrés par les démences concerne les séjours en EMS (47%), suivis des coûts indirects des soins et de la prise en charge par les proches.

Vous trouverez plus d'informations ainsi que les graphiques de la publication «Santé publique en Suisse» sur le site Internet d'Interpharma, à la rubrique «Faits et statistiques». La brochure est en outre disponible gratuitement sur papier ou sur CD-ROM.

Contact:

Thomas B. Cueni
Secrétaire général d'Interpharma
Tél.: +41/61/264'34'00
Mobile: +41/79/322'58'17
E-Mail: thomas.cueni@interpharma.ch

Roland Schlumpf
Responsable de la communication
Tél.: +41/61/264'34'22
Mobile: +41/79/639'72'35
E-Mail: roland.schlumpf@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100619748> abgerufen werden.